
八郎潟町教育委員会会議録 

令和６年第６回定例会 

 

１．日  時  令和６年６月１９日（水） 午後１時３０分開会から午後２時２５分閉会 

 

２．場  所  八郎潟町役場３階第１委員会室 

 

３．出席委員  委員 小玉美穂子  委員 伊藤雅弘  委員 佐藤直俊 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．委員以外の出席者 

      教 育 長 伊藤 暢  課  長 齊藤嘉生  主席課長補佐 渡部祐一郎 

      課長補佐 鎌田憲明  課長補佐 伊藤良子  係  長 伊藤洋平 

      係  長 小林玄知  専 門 員 小栁鉄秀 

 

６．議  題 

  協議事項 １ 令和６年度八郎潟町教育振興大会について 

  報告事項 １ ６月定例会の質問と答弁について 

  報告事項 ２ 一般会計補正予算（第１号）について 

報告事項 ３ 男鹿潟上南秋中学校総合体育大会の結果について 

 

◎開 会 

 午後１時３０分、齊藤課長より開会が宣言され、伊藤教育長が挨拶をした。その後で、５

月定例会で質問があった、生徒のスマートフォン持参許可の件を説明した。 

 

◎前回会議録の承認 

伊藤教育長より前回会議録について、委員に意見が求められた。 

 

 委員から加筆修正等の意見なしにより承認 

 

◎会議録署名員の指名 

 伊藤教育長が、会議録署名員に伊藤委員を指名した。 

 

◎教育長行事報告 



 伊藤教育長が５月１８日から６月１９日までの行事報告をしたあと、委員に質問等が求

められた。 

 

 小玉委員より「やすらぎ交流会の開講式について、会員３３名の男女の割合は」との質問

があり、小栁専門員が「男１名、女３２名」と答弁をした。 

  

 その他委員からの質問等なし 

 

◎協議事項１ 令和６年度八郎潟町教育振興大会について 

 伊藤教育長が協議事項１について説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎報告事項１ ６月定例会の質問と答弁について 

 伊藤教育長が報告事項１について説明 

 

 小玉委員より「図書館において探していた本が見つからなかった件について、その後職員

が探したのか」との質問があり、伊藤教育長が「職員が探したが図書館にはなかったので、

購入して対応した」と答弁をした。 

 

 その他委員から質問等なし 

 

◎報告事項２ 一般会計補正予算（第１号）について 

 伊藤教育長が報告事項２について、事務局に説明を求めた。 

 

 齊藤課長より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎報告事項３ 男鹿潟上南秋中学校総合体育大会の結果について 

 伊藤教育長が報告事項３について、事務局に説明を求めた。 

 

 渡部主席課長補佐より説明 

 

 委員から質問等なし 

 



◎その他 

 伊藤教育長が次回の教育委員会日程について、事務局に説明を求めた。 

 

 渡部主席課長補佐より説明 

 

 佐藤委員より「生徒の修学旅行や校外学習におけるスマートフォンの使用について、保護

者アンケートや生徒とも話し合っているということだが、学校側が毅然として禁止するこ

とも必要と感じた」との意見があり、伊藤教育長は「スマートフォンは、どこの学校も学校

や学校行事には持参してはいけないというルールがある。本当に必要かを考える機会とし

ては良かったと思う」と答弁をした。 

 

 佐藤委員より「何か問題が起きた際、先生は児童生徒とそのことについて話し合って決め

るという教育が今は主流なのか」との質問があり、伊藤教育長が「時と場合による」と答弁

をした。 

 

 佐藤委員より「学校側でしっかり理由を話して使用できないと話すことも必要と思う。も

っと毅然とした態度で接していただきたい」との意見があり、伊藤教育長が「とても大事な

ことである。使用する側と許可する側で良く考えていかなければならないと思う」と答弁を

した。 

 

 佐藤委員より、「スマートフォンが駄目とは思わないが、ＴＰＯを考えた扱い方というも

のを学校側で示し、使用を許可していただきたい」との意見があり、伊藤教育長は「考えて

いく」と答弁をした。 

 

 その他委員から質問等なし 

 

伊藤教育長が、今後の委員会の動き等について説明後、委員に質問等が求められた。 

 

委員から質問等なし 

 

伊藤教育長が、欠員となっている教育委員について現在も継続して探していること、学校

給食調理員の退職についてパワハラの訴えがあり調査をしていること、中国にある小学校

から八郎潟小学校と交流したいと役場に電話があったが断ったことを報告した。 

 

小玉委員より「他県の小２児童が、下校時学童保育に向かう途中で交通事故に遭った。八

郎潟小学校はどうなっているのか」との質問があり、齊藤課長から「小１は、４月中は学童



の指導員の付き添いがある。また、台風災害や下校が早まった場合も、指導員の付き添いが

ある。それ以外の付き添いはない」と答弁をした。 

 

小玉委員から「小学校から児童館までの道程は、自動車の交通量が多い。安全安心パトロ

ールの方々は、見回りをしているのか」との質問があり、齊藤課長が「安全安心パトロール

の方々は時々見かける。スクールガードリーダーは定期的に巡回している」と答弁をした。 

 

小玉委員から「とてもありがたいこと。学校の中に学童保育があれば良いと思う」との意

見があり、伊藤教育長は「懸案事項である」と答弁をした。 

 

 その他委員から質問等なし 


